

Directora del CESFAM La Palma de Quillota es ratificada para un nuevo período de gestión

En el marco de la gestión de salud municipal de Quillota, la asistente social Patricia Romero fue ratificada como directora del Centro de Salud Familiar (Cesfam) La Palma, iniciando así su cuarto período consecutivo al frente de este establecimiento ubicado en el sector rural de la comuna.

Con una trayectoria marcada por el compromiso con la comunidad y el fortalecimiento de la salud pública, la profesional continuará liderando los procesos estratégicos del centro, como la implementación del modelo de Atención Primaria Universal (APS Universal) y la acreditación en calidad antes la Superintendencia de Salud, proceso que actualmente se encuentra en marcha para el Cesfam.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Así lo informó el director (s) del Departamento de Salud de Quillota, Dr. Xavier Mendoza, quien valoró la experiencia, liderazgo técnico y humano de Romero.

"Nos reunimos con Patricia para notificarle formalmente su continuidad. Valoramos profundamente su trayectoria y el trabajo realizado. Ella ha liderado procesos fundamentales, como la actual acreditación en calidad, que se encuentra en su etapa final y que posicionará al Cesfam La Palma como uno de los primeros centros de la región en obtener esta certificación", destacó.



El Dr. Mendoza también subrayó el rol del centro en la implementación progresiva de la APS Universal, modelo que busca garantizar el acceso equitativo a la salud. "Confiamos plenamente en Patricia. Su capacidad de gestión, su liderazgo cercano y su compromiso con la comunidad serán clave para consolidar este proceso, especialmente en un territorio con las características propias del mundo rural", agregó.

Directora Cesfam

Desde su rol como directora, Patricia Romero manifestó su gratitud y entusiasmo ante esta nueva etapa de gestión.



Directora del CESFAM La Palma de Quillota es ratificada para un nuevo período de gestión

"Estoy muy contenta de proyectar tres años más en el Cesfam La Palma. Los desafíos que vienen son grandes: seguir mejorando la calidad de la atención, la satisfacción de nuestros usuarios, y avanzar en un trato más humano y cercano. La acreditación ha sido uno de los retos más exigentes del último tiempo, que nos ha llevado a estandarizar procesos y fortalecer el compromiso de todo el equipo", explicó.

En relación a la implementación del modelo APS Universal, Romero enfatizó la importancia del enfoque comunitario.

"Hemos tenido un aumento sostenido de usuarios, incluso personas con otras previsiones, como Isapre, Capredena o Dipreca. Lo hemos abordado saliendo a terreno, acercando las prestaciones a los sectores y adaptándonos a nuevas realidades. La ruralidad nos exige ser creativos, flexibles y estar siempre cerca de nuestra comunidad", indicó.

Con esta renovación de liderazgo, el Cesfam La Palma continúa proyectando un modelo de salud pública basado en la cercanía, la calidad y el compromiso con el bienestar de las familias del sector rural de Quillota.

y tú, ¿qué opinas?